

2024-05-27

Taboada y alcaldes acusan compra de votos de Morena

Autor: Redacción Iván Mejía

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-y-alcaldes-acusan-compra-de-votos-de-morena/1654237>

A seis días de las elecciones electorales, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno y candidatos e integrantes de la coalición "Va X la CDMX", PRI, PAN y PRD, señalaron que Morena pretende comprar votos y que sus contrincantes han iniciado una campaña de desprestigio para acusarlos a ellos de hacer dicha acción.

"Esa es la estrategia de Morena, en los siguientes días y principalmente en la jornada electoral", dijo Juan Dueñas, integrante del equipo jurídico de la alianza, en conferencia de prensa.

El licenciado en Derecho señaló que tiene evidencia de que Morena pretende usar las tarjetas del bienestar para hacer transferencias entre 2 mil y 3 mil pesos para comprar votos.

Además, dio a conocer que el PAN ha presentado 350 quejas contra el Gobierno de la Ciudad por su intervención, uso de recursos públicos a través de sitios oficiales, espacios físicos y uso de recursos humanos, entre otros.

En su intervención, Santiago Taboada, aseguró que ante "el triunfo eminente de la alianza", Morena, así como el gobierno de la ciudad, preparan una serie de mentiras y montajes para intentar manchar la elección del próximo 2 de junio.

"Van a aprovechar los días de la veda electoral, el gobierno, para que los casos más complicados como el tema del agua, el atentado que sufrió Alessandra (Rojo de la Vega), van a quererlo desvirtuar y van a empezar a decir que es un asunto de sabotaje. Vienen los días de las mentiras del gobierno y de los montajes, ya sabemos que son expertos en eso... Lo que nosotros hemos venido construyendo desde hace muchas semanas es el triunfo en la Ciudad de México", destacó.

El candidato a la Jefatura de Gobierno, señaló que los equipos jurídicos de la campaña estarán atentos para presentar las respectivas quejas y denuncias, además solicitó a las autoridades electorales emitir las medidas pertinentes.

"Yo les he dicho a la gente: tomen lo que les dan y voten por el PAN, tomen lo que les den y voten por el PRD, díganles que sí y voten por el PRI. Con esa desesperación ya han venido pagando el voto... Esperamos que el Instituto (Electoral) emita las medidas cautelares que no emitieron los 90 días, le hacemos un llamado a la consejera presidenta".

"Porque no sé, si en este asunto de que cuando señalamos que en el cártel inmobiliario estaba su ex esposo, eso haya afectado su trabajo imparcial, pero no ha dictado medidas cautelares con todo este tema... Lo único que le pedimos es que fuera árbitro, no que fuera porra. Esto es parte de lo que hemos venido advirtiendo, de la desesperación en una elección donde el gobierno se ha metido con todo, pero no va a poder detener el cambio en la ciudad, les vamos a ganar", subrayó.

LDH